



... beteiligte sich der Förderverein an der Finanzierung neuer digitaler Präsentationsmedien, so dass in den Räumen C 202 und C 314 Ultrakurzdistanz Beamer mit Lesegerät und Lautsprecher eingebaut werden konnten.

... diente der Förderverein als Plattform für die Spende mehrerer I-Pads, die in der Bibliothek von allen Schülerinnen und Schülern genutzt werden können.



... spendete der Förderverein ein Testgerät als Access-Point, um die WLAN-Infrastruktur der Schule verbessern zu können; die Erfahrungen mit diesem Gerät sollen als Basis für weitere Anschaffungen dienen.

... finanziert der Förderverein die Reparatur von Musikinstrumenten des Orchesters, hier ein Cello,

